

Les médicaments

Le bon usage d'un médicament

En France, près de 13 millions de personnes prennent au moins 4 médicaments par jour.

Les plus de 65 ans représentent 40% de la consommation de médicament.

Il ne faut pas prendre un médicament à la légère. Les accidents médicamenteux représentent près de 128 000 hospitalisations par an et 8 à 12 000 décès par an.

C'est pourquoi les élus de la Mutualité Sociale Agricole organisent des réunions d'information sur ce thème sur les territoires en lien avec les communes, les partenaires comme Familles Rurales...

Un médecin conseil de la MSA explique à cette occasion :

- Qu'est ce qu'un médicament ?
- Les précautions d'utilisation,
- Les effets des médicaments,
- Les génériques,

...

Si vous souhaitez une intervention de ce type sur votre secteur, alors contactez l'animatrice de la vie mutualisme, ou un élu MSA de votre territoire.

